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会 長 佐 々 木 常 行
幹 事 松 﨑 孝 史
Ｓ Ａ Ａ 馬 場 眞 樹

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

三条税務署長  敏朗様、総務係長 大平 学様、ようこ

そおいで下さいました。本日はどうぞよろしくお願い申し

上げます。 
 

今日は、針のない注射『針なし注射器』の話をさせてい

ただきたいと思います。 

先週の火曜日、芝浦工業大学は針を使わずに気泡の圧力

で試薬や遺伝子までも体内に届けることの出来る新しい  

『針なし注射器』の開発に成功したと発表しました。 

開発したのは何と同大学機械工学科の准教授 山西陽子

という女性であります。既に市販されている針なし注射器

は、バネの力で液体を高圧で発射するため神経を傷つける

恐れや痛みを感じるなどの問題をはらんでいました。それ

に対し山西准教授は、2012 年に液体中で電圧をかけるこ

とで高速発射されるマイクロレベルの気泡の破壊力を利

用して細胞を切開する「マイクロバブルインジェクション

メス」を開発しておりました。今回、このデバイスを改良

して空気中でも使用可能な『針なし注射器』を開発したの

であります。 

『針なし注射器は』は直接皮膚に押し当て、微細気泡を

高速発射することで痛みをともなわず、高精度で試薬を目

的の場所へ輸送できます。また、切開された孔の直径は 4

ミクロン程度で細胞へのダメージも少ないそうです。植物

細胞を含めあらゆる固さの細胞への遺伝子導入、治療など

幅広い用途への使用が見込まれるため、今後は企業と連携

して実用化を目指すそうです。 

私のように注射に恐怖を感じる人間には朗報であり、1

日も早い実用化を切に望むところであります。 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

佐々木常行 
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先々週のメークアップ 

会員52名中40名

12/3

12/4

12/5

12/5 「ウィンターフェスティバル」へ　佐藤秀夫君

12/5 五十嵐川を愛する会交流会へ　木村　譲君　名古屋豊君

87.76%（11/17） 

三条RCへ　　 野崎正明君

地区社会奉仕委員長会議（小千谷）へ　田代徳太郎君

燕RCへ　　　 加藤峰孝君　谷　晴夫君　坪井正康君

ゲ  ス  ト 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 12月 8日  14,000円 

今年度累計 323,000円 ～  
 i 

佐 々 木 君 本日卓話をお願いしております

お願いいたします。

松 﨑 君

どうぞお楽しみ下さい。

田 代 君 本日卓話当番です。

ます。

西 潟 君 本日の卓話、

願いいたします。

西 巻 君 三条税務署長様 をお迎えしての卓
話、よろしくお願いいたします。

野 崎 君

導をお願いいたします。

野 島 君

様です。よろしくお願いします。

野 中 君 本日の卓話、よろしくお願いいたし
ます。

ます。よろしくご指導下さいますよう

お願い申し上げます。

田 中 君 暖かく晴れの日なんて、めずらしい

です。うれしい・・・。

坪井君、銅冶君、渡邉(久)君

ＢＯＸに協力いたします。

吉 沢 君 本日、初のニコニコボックス担当で
した。ご協力ありがとうございました。

馬 塲 ( 信 ) 君

地区青少年委員会、加茂ロータリークラブより 「第 14回ライラ研修会報告書」  

※ 9 月 27 日（土）、28 日（日）於：新潟経営大学 

当クラブより、齋藤嘉一青少年奉仕委員長、長谷美津明副委員長 

研修生として 三条信用金庫 堀内庸晴さん、坂井祐紀さん 参加 

 

 

 

 

 

松 﨑 孝 史  幹事 

地区青少年交換委員会事務局会より 「地区 2015年度夏期交換学生募集要項」   

❍ 派遣先  ドイツ 

❍ 資格  

  ・派遣時、高校または大学在学中の 20 歳未満の者（含 予備校生、専門学校生） 

   ロータリアンの子弟も派遣可能 

  ・心身ともに健康、健全であり、学業成績が中位以上の者 

  ・派遣学生の家庭は受入れ家庭となることが望ましい 

❍ 申し込み  地区青少年交換委員会事務局へ応募用紙を請求し、2015 年 1 月 30 日までに在学証明書

を添えて RC 経由にて返送  

❍ 派遣、受入期間（予定） 

   派遣学生：2015 年 8 月初旬出発 約 2～3 週間ドイツでホームスティ 

   受入学生：2015 年 7 月中旬より約 2～3 週間程。ホスト RC は滞在のうち、前半か後半のいずれ

かの期間、2 名のドイツ学生を受入 

❍ 派遣学生が負担する費用  渡航に関する費用 約 200,000 円 他 

 

 

 

 

 

会長ノミニー（第 49 代会長）丸山 征夫 君 

先週は、友人の親御さんの葬儀に参列のため、例会を欠席させていただきま

した。本日ご挨拶申し上げます。 

総会において皆様より第 49 代会長として承認いただきましたこと御礼を

申し上げて良いのやら悪いのやら・・・。 

私は現在 71 歳、49 代会長として就任いたします時には 72 歳 9 ヶ月となり

ます。私が幹事を務めました坂井会長は就任時 72 歳 5 ヶ月でしたので記録

更新です。珍しいのではないでしょうか。 

「今日は例会の日だったかな？」なんて確認しながら会長職を務めるようにな

るのではないかと心配です。どうぞ、皆様の絶大なるご協力をお願い申し上げ

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．税務行政は、国民・納税者の皆様のご理解と 3 つの信頼、①個々の職員への信頼、②組織への信頼、③公正な

執行への信頼を得ていくことが極めて重要と思っていますので、この信頼を得るべく、取り組んで参りたいと思

っています。 

 

本日のお話の内容 

三条税務署で、現在、重点的に取り組んでいる業務などの概要をお話します。 
 

１．第一に、改正消費税の円滑な定着に向けて、

改正内容の広報や申告、納付等に関する相談等

に、迅速、適切かつ丁寧に取り組んでまいりた

いと思っています。 

去る６月 24 日に、税務署管内の納税貯蓄

組合、青色申告会、公益社団法人三条法人会、

間税会、関東信越税理士会三条支部、小売酒販

組合、資産税協議会及び新潟県酒造組合の連

名で、「消費税期限内完納推進宣言」が宣言さ

れ、具体的には、リーフレット「計画的な納税

資金の積立を！」を作成し、関係団体の役員の

方とご一緒に、広報活動を行っています。税務

署だけではできないことですので、このよう

な宣言を行っていただき、厚く感謝申し上げ

る次第です。 
 

2．第二として、e-Tax の更なる普及に取り組んでいきたいと思っています。このシステムは、納税者の方の利

便性の向上等を目的としているもので、結果

として、税務行政の事務の効率化も図られる

ことから、関係の方々のご協力をいただきな

がら、普及率のアップを目指していきたいと

思っています。 

特に、法人事業者の方に、①法定調書合計

表等の作成、②消費税や法人税、源泉所得税

等の納付に、簡単・便利なダイレクト納付（い

わゆる法人事業者用の振替納税）の利用、③

社員・従業員の方に、国税庁ホームページ「確

定申告書等作成コーナー」の利用の働きかけ

などに取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

 

 「税務署は今・・・」 
 

見制度 
     － 三条市における課題と取組み － 」 
 

三条税務署  

署 長     敏 朗 様 
 

はじめに 

1．7 月 10 日付で三条税務署に着任しました （もたい）と申します。 

本日は、三条南ロータリークラブ例会にお招きいただきましたことを感謝申 

し上げます。 

クラブ会員の皆様には、日頃から税務行政への深いご理解とご協力を賜って 

おりますことを本席をお借りしまして厚く御礼申し上げます。 

前任は、関東信越国税局徴収部で、差押財産の公売事務を担当していました。 

昭和 49 年に関東信越国税局に入局、新潟県内の 7 署はじめ埼玉県、群馬県 

の税務署に勤務、近年は国税局での勤務が中心で、署長を務めるのは平成 24  

年 7 月から、一年間、新津税務署長を務めて以来二署目です。 

三条税務署は、昭和 60 年から 62 年に勤務し、27 年振りの 2 回目の勤務 

となります。 

 



３．次に、本日の主題の「社会保障・税番号制度」

の概要についてお話しします。 
   

正式には、「行政手続きにおける特定の個人を識

別するための番号の利用に関する法律」でいわゆ

る「番号法」と呼ばれ、平成 25 年 5 月に成立、

公布しています。 

この制度の目的は、より公平な社会保障制度、税

制の基盤を作り、情報化社会のインフラを整備す

ることです。 

とりわけ、個人番号の利用範囲は、①社会保障分

野、②税分野、③災害対策分野に限定されていま

す。具体的には、社会保障分野では、年金、雇用保

険等の資格取得・確認、給付を受ける際やハローワ

ーク等の事務及び医療保険等の保険料徴収等の医

療保険者における手続、生活保護の実施などに利

用。災害対策分野では、被災者生活再建支援金の支

給に関する事務等に利用。税分野では、確定申告

書、法定調書、届出書への記載により、税務署の内

部事務等に利用と利用範囲は限定されています。 

 

現在持っている情報によりお話ししましたが、

今後、国税局の担当部署などから新たな情報があ

りましたら、その都度、皆様にお伝えしていきたい

と考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

終わりに 

 職員 53 名と非常勤職員 6 名で、引き続き、信頼される税務行政に努めてまいりますので、ご理解とご協力を

お願い申し上げます。三条南ロータリークラブのご発展と会員皆様のご健勝とご活躍をお祈りしましてお話を終

わります。 

【税分野】 
税務署に提出する納税申告書、法定調書等の

税務関係書類に、その提出者又は法定調書の対

象となる金銭の支払等を受ける者などの番号を

記載することになります。 

なお、税務署では番号付で提出された納税申

告書等の税務関係書類を処理するため、個人番

号を内部事務等で利用することになります。 

1 納税申告書 

 ① 所得税は、平成 28 年分の確定申告書から

番号の記載が必要となり、原則として、平成

29年 1月からの確定申告期から番号を記載

することになります。 

② 法人税は、平成 28 年 1 月以降に開始する

事業年度に係る申告書から番号の記載が

必要となり、12 月決算法人であれば、一般

的には 28年 12月決算に係る申告書から番

号を記載することになります。 

③ 消費税は、平成 28 年 1 月以降に開始する

課税期間に係る申告書から番号の記載が

必要となり、原則として、平成 29 年 1 月以

降に提出する申告書から番号を記載するこ

とになります。 

２ 法定調書 

平成 28年１月以降に金銭の支払等が行なわ

れるものから、番号の記載が必要となります。 

例えば、給与所得の源泉徴収票について

は、一般的には、平成 28 年分（平成 29 年 1月

末に提出するもの）から番号を記載することに

なります。 

３ 各種申請書・届出書 

平成 28年 1月以降提出のものから番号の記

載が必要となります。 
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ロータリーへの評価、大きく上昇 

このたびロータリー財団は、米国 NPO（非営利組

織）トップ 400 団体の年次ランキングにおいて、昨

年より 35 ランク上昇し、85 位となりました。NPO

評価機関の The Chronicle of Philanthropy によ

る今回のランキングは、民間からの寄付や使命遂行に

おける貢献度を評価対象としています。 

2013 年におけるロータリー財団の受領資金は

$239,576,000 ドルとなっており、前年から

32.4％の増加となっています。この結果は、「寄付

の重要性に対する会員の深い理解」を示していると、

ジョン・ヒューコ RI 事務総長は話します。 

今回のランキングに加え、ロータリー財団は先日、有力な格付け機関である Charity Navigator からも四つ

星の最高評価を受けました。2013-14 年度では、財団による支出のうち、92％がプログラムに充当され、

6％がファンドレイジング、わずか 2％が運営費に充てられました。また、2,350 万ドルが地区補助金、4,730

万ドルがグローバル補助金として使用され、これらの補助金は地域社会での人道奉仕プロジェクトや海外奉仕

プロジェクトのほか、奨学金として活用されました。 

  

変化をもたらす、日本と海外での活動 

ロータリーは、世界ポリオ撲滅推進計画（GPEI）のパートナー団体とともにポリオ撲滅活動を先導し、同計

画の発足当初より計 13 億ドル以上の支援を行ってきました。アフリカ北東部と中東でポリオ感染が続いた

2013 年には、ソマリアでの緊急支援 50 万ドルと中東での活動支援を目的とした世界保健機関（WHO）へ

の 50 万ドルなど、さまざまな緊急支援を実施。その結果、2014 年現時点までに、アフリカ北西部における

ポリオ感染は大幅に減少し、シリアでの感染も 1 件のみに抑えられています。 

また、ポリオ以外の保健課題にもロータリーは取り組んでいます。WHO の調査によると、毎年 430 万人が

大気汚染を原因とする疾病で亡くなっており、このためタオスミラグロ・ロータリークラブ（米国）は、数カ

国のクラブと協力して「ヒマラヤン・ストーブ・プロジェクト」を実施。これにより、家庭排気による健康被

害リスクが低い屋外排気ストーブ 3,000 台をネパールの家庭に提供しました。 

インドのタミルナードゥ州では、インドと米国のクラブが協力し、乳がん検診用 X 線装置を搭載したトレー

ラーを寄贈し、支援の行き届かない遠隔地での医療ケアを可能にしました。これまでに、2,500 名の女性が

乳がん検査を受け、がんの疑いがある女性 6 名が早期治療を受けています。 

また、疾病対策だけでなく、心のケアを目的としたプロジェクトも実施されています。東日本大震災から 3 年

以上が経過しましたが、災害が人びとの心に残した傷は深く、「メンタルヘルス後進国」と呼ばれる日本では、

話を打ち明けることもできずに、悲しみや苦しみを心の内に抱えこむ人が少なくありません。そこで、郡山西

ロータリークラブは、ニューヨークのロータリークラブと協力し、被災者の心のケアを中心とした支援活動を

行っています。3 年前に開始されたこの活動では、トラウマ（心的外傷）専門医とのビデオ会議を可能にする

機器の寄贈のほか、絵本『サダコの折鶴』の日本語と英語による制作と配布、「真夏のサンタクロース」事業、

折鶴モニュメントの寄贈、2 国間の対話集会など、包括的な支援が行われています。 

 

By Arnold R. Grahl  
 

 

 

http://philanthropy.com/article/Shaking-Up-the-Ranks-of/149479/
http://www.charitynavigator.org/
https://www.rotary.org/myrotary/en/node/66246
https://www.rotary.org/myrotary/en/node/66246
https://www.rotary.org/myrotary/ja/mending-lingering-effects-japan%E2%80%99s-triple-disaster


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


